



SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Vorlage-Nr. 0415 / 2022

20. März 2022

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 30. März 2022**

Gastronomische Nutzung der Südmole im Zollhafen

Der Ortsbeirat hatte in seiner Sitzung am 3. Februar 2021 einen Antrag bzgl. der gastronomischen Nutzung der Südmole im Zollhafen befürwortet.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wurde bereits ein Interessenbekundungsverfahren für eine gastronomische Nutzung der Südmolenspitze eröffnet? Wenn nein, warum nicht und wann wird dieses Interessenbekundungsverfahren eröffnet?
2. Sind potentielle Betreiber*innen an die Verwaltung herangetreten und haben von sich aus Interesse bekundet?
3. Wann ist mit einer gastronomischen Nutzung der Südmolenspitze zu rechnen?